
4 Среда, 28 ноября 2012 г.хозяйство сегодня + / - Годовой max Годовой min

Доллар 30.94 -0.08 34.03 (5 июня) 28.94 (28 марта)
Евро 40.18 -0.01 42.24 (5 июня) 38.41 (17 марта)

+/- – рост / падение по отношению к предыдущему показателю
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За доходы от использования общедомового имущества надо грамотно бороться         обРатная связь

«Копейка в дом» – так на-
зывалась статья в «ОГ» за 
16 ноября, в которой рас-
сказывалось  о том, как с 
помощью рекламы и арен-
ды  жильцам многоэтажек 
можно получить доход от 
общедомового имущества. 
На публикацию откликну-
лась Александра РУДНЫХ, 
руководитель Центра под-
держки и развития ТОС 
(территориального обще-
ственного самоуправле-
ния):                       –Сейчас, когда целым ря-дом законов и постановле-ний собственники жилья, со-веты домов, правления ТСЖ объявлены хозяевами таких домов, полностью отвечаю-щими за состояние и исполь-зование не только отдель-ных квартир, но всего общего имущества домов – от кры-ши до подвалов и придомо-вых территорий, вопросы о возможностях  получения та-кого дохода интересуют  мно-гих жителей. Если в доме по-ка не избран совет дома или не образовано ТСЖ, такие во-просы решает общее собра-ние собственников жилья. А главная забота сове-та дома, старших по дому и подъездам, правления ТСЖ и состоит в том, чтобы:–никому не разрешать использовать это общее имущество во вред жителям!–не позволять кому-ли-бо зарабатывать на исполь-зовании имущества дома без перечисления оговорённой суммы на лицевой счёт дома. 

Особенно часто злоупо-требляют незнанием жите-лями своих прав и обязан-ностей управляющие компа-нии. Это они чаще всего за-ключают договора с пред-принимателями, с разны-ми фирмами об аренде по-мещений в доме, о размеще-нии рекламных щитов и кон-струкций на стенах, с телеви-зионными и компьютерны-ми операторами и так далее. Они же получают деньги по этим договорам.Что делать, чтобы оста-новить такие действия управляющих компаний, ру-ководителей ТСЖ?Инициативным груп-пам жильцов, советам до-мов, правлениям ТСЖ необ-ходимо добиться принятия общими собраниями соб-ственников жилья несколь-ких серьёзных решений:1) в договоре с управля-ющей компанией эта пра-вовая норма обязательно должна быть чётко пропи-сана – запретить использо-вание общего имущества дома без согласия обще-го собрания собственников жилья;2) по каждому согласо-ванному с собственниками жилья договору всю плату за аренду, размещение ре-кламы, проведение опера-торами своих работ пере-числять на лицевой счёт до-ма – на статью «Содержание дома»;3) активу жителей мно-гоэтажки обязательно вос-

пользоваться требования-ми, которые предъявлены к управляющим компаниям и ТСЖ, – о том, что они обя-заны предоставлять не раз в год, а по первому запросу любого собственника жи-лья любую финансово-хо-зяйственную информацию по конкретному дому. На что опираться в та-ких случаях? На постановле-ние правительства Россий-ской Федерации №731 от 23 сентября 2010 г. «Об утверж-дении стандарта раскрытия информации организациями, осуществляющими деятель-ность в сфере управления многоквартирными домами». А ведь многие даже ак-тивные жители многоэта-жек ещё в глаза не видели этот важнейший документ!Чтобы управлять слож-ным хозяйством своего мно-гоэтажного дома, чтобы уметь отстаивать свои пра-ва и соблюдать свои обязан-ности перед соседями, орга-нами власти и управляющи-ми компаниями, надо изу-чать законы и нормативные документы – без этого зна-ния трудно противостоять любителям обмануть или обобрать жителей.
Дорогие читатели!
Если вы хотите сооб-

щить нам о важном собы-
тии или высказать мнение 
по теме, поднятой в мате-
риалах журналистов «ОГ», 
пишите на электронную 
почту art@oblgazeta.ru.

на развитие 
метрополитена  
дадут ещё миллиард
соответствующие корректировки зафикси-
рованы постановлением и. о. главы админи-
страции Екатеринбурга сергея Швиндта.

Согласно новому документу, общий  
объём средств составит 82,556 миллиарда ру-
блей. Это средства городского, областного 
и федерального бюджетов, межбюджетный 
трансферт и ресурсы, привлечённые на воз-
вратной основе.

Из бюджета Екатеринбурга на строи-
тельство второй линии подземки от станции 
«Верх-Исетская» до станции «Каменные Па-
латки» протяжённостью 13,65 километра в 
2013 году по плану будет направлено 452 828 
тысяч рублей.

«Монетка» потянула  
на штрафную сотню 
тысяч
за продажу некачественных товаров в сверд-
ловских «Монетках» ооо «Элемент-трейд»  
оштрафовали на 102 тысячи рублей. Реше-
ние арбитражного суда свердловской области 
основано на материалах проверки террито-
риального отдела управления Роспотребнад-
зора свердловской области (город Каменск-
Уральский и Каменский городской округ).

Специалистами ведомства были отобра-
ны пробы продуктов в нескольких магази-
нах сети в Каменске-Уральском. Выявлено, 
что торговые точки реализуют товары, не со-
ответствующие требованиям безопасности. В 
сливках, твороге, молоке, торте, салате «Фун-
чоза» обнаружена кишечная палочка. В туш-
ке цыплёнка бройлера, находившейся на при-
лавке, выявлено наличие сальмонеллы.

Поскольку продавец не предъявил дока-
зательств того, что им соблюдались правила 
и нормы хранения продуктов, суд признал его 
виновным в совершении административного 
правонарушения.

Елена абРаМова

налоговики пошли 
навстречу начинающим 
предпринимателям
Федеральная налоговая служба (Фнс) Рос-
сии запустила новый онлайн-сервис «создай 
свой бизнес». Это интерактивная версия уже 
существующей одноимённой брошюры, кото-
рая разработана Фнс РФ с участием экспер-
тов крупных консалтинговых компаний.

Оба проекта преследуют цель налого-
вого просвещения и активизации информа-
ционного взаимодействия между налоговы-
ми органами и налогоплательщиками. Сер-
вис рассчитан не на экспертов в этой обла-
сти, а на начинающих предпринимателей. По-
этому его содержание изложено максималь-
но понятным и доступным языком. Это интер-
активная пошаговая инструкция взаимодей-
ствия малого предприятия или индивидуаль-
ного предпринимателя с налоговой инспек-
цией, начиная с выбора режима налогообло-
жения и осуществления процедуры государ-
ственной регистрации до процедуры ликвида-
ции или реорганизации предприятия.

банкиры могут попасть  
за решётку на годы
Руководители и лица, ответственные за со-
ставление и (или) представление бухгалтер-
ской и иной отчётности российских банков, 
будут нести уголовную ответственность за 
фальсификацию документов.

Соответствующие поправки в Уголовный 
кодекс РФ одобрили Министерство финан-
сов, Министерство экономического развития, 
Агентство по страхованию вкладов и Централь-
ный Банк России, сообщает «Коммерсантъ». 
Изначально, а этот вопрос стал обсуждаться в 
2011 году, предлагалось за подделку финансо-
вых документов вменять нарушителям штраф 
в размере 300–500 тысяч рублей, а также при-
нудительные работы или наказывать лишени-
ем свободы сроком до двух лет без права зани-
мать определённые должности после освобож-
дения в течение такого же периода. Финальный 
обсуждаемый вариант наказания – лишение 
свободы от двух до четырёх лет.

валентина стЕПанова

Кредиторы договорились  
о размере госдолга Греции
К 2020 году размер госдолга этой страны 
должен составить 124 процента ввП, а к 2022 
году— уже 110 процентов. Этот компромисс 
между Международным валютным фондом и 
Еврокомиссией открывает для Греции доступ 
к новому траншу финансовой помощи.

Размер госдолга – это ключевой показа-
тель в процессе выделения финансовой по-
мощи для перегруженной долгами страны, 
и министры финансов Еврозоны в Брюссе-
ле сумели договориться с Международным 
валютным фондом (МВФ) по этому вопросу, 
сообщает «Коммерсантъ». 

Сейчас госдолг Греции оценивается в 170 
процентов ВВП, а в 2013 году, при текущих 
условиях, может составить 190 процентов.

николай ПлавУнов

Герой рабочего класса
– Неожиданность. А ещё 
слившиеся в одно чувство 
радость и гордость за моё 
предприятие, вырастившее 
из меня квалифицирован-
ного специалиста, – вот что 
я почувствовал в один миг. 
В миг, когда узнал, что побе-
дил, – сказал журналистам 
в финале регионального 
конкурса профессиональ-
ного мастерства «Славим 
человека труда», который 
прошёл в Екатеринбурге 
23 ноября, плотник РСУ-37 
Дмитрий Изгагин, победив-
ший в номинации «Лучший 
плотник». 

В свою очередь, работники 
РСУ-37 отметились также в 
номинациях «Лучший штука-
тур» и «Лучший плиточник». 
И это достойное завершение 
успешного года для РСУ-37, 
работники которого были так-
же удостоены трёх наград на 
Всероссийском строительном 
профессиональном конкурсе, 
финал которого прошёл в 
Москве в День строителя-2012. 

Комментируя итоги конкур-
са, директор строительного 
управления Сергей Карманов 
подчеркнул, что в РСУ-37 
работает высококвалифи-
цированный коллектив, вы-
ступивший генподрядчиком 
сооружения района Акаде-
мический и многих других 
ответственных объектов в 
Свердловской области. В 
управлении многое делается 
для привлечения в отрасль 
молодёжи, повышения прести-
жа строительной профессии 
– одной из самых значимых 
среди рабочих специально-
стей. Достаточно сказать, что 
РСУ-37 стояло у истоков этого 
конкурса и дважды – в 2009 
и 2010 годах, было органи-
затором строительного этапа 
конкурса профессионального 

мастерства в Екатеринбурге. 
«Главный герой Урала – 

рабочий человек, уральский 
мастер – это наш привлека-
тельный бренд, основа основ, 
главная составляющая даль-
нейшего успешного развития 
Свердловской области и всей 

Плотник РсУ-37 Дмитрий Изгагин

России» – под такими словами 
губернатора Свердловской 
области Е.В. Куйвашева го-
товы подписаться, наверное, 
не только каждый предста-
витель трудового коллектива  
РСУ-37, но и все люди труда на 
Среднем Урале.
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Извещение об отмене конкурса 
Министерство строительства и развития инфраструктуры Сверд-

ловской области уведомляет об отмене конкурсного отбора 
застройщиков № 1 для предоставления поддержки гражданам, 
пострадавшим от деятельности недобросовестных застройщиков, 
извещение о проведении которого было опубликовано в офици-
альном печатном издании «Областная газета» от  23.11.2012 г. 
№ 511-513. 

В случае возникновения вопросов обращаться по тел.  
(343) 350-80-00, 350-60-11.

Авиапассажирам переделали дорогу к трапу
1 Гидом для журналистов по обновлённой площади на время стал генеральный ди-ректор аэропорта Кольцово Евгений Чудновский:–Сегодня после рекон-струкции мы открываем привокзальную площадь. Что важно: мы поменяли за-езд в аэропорт. Отныне он не как раньше, прямой. Теперь,  подъезжая, надо повернуть направо, потом налево, про-ехать вдоль гостиницы «Ан-жело» и снова налево (смо-три схему!). Таким образом мы увеличили пропускную способность площади, и пар-коваться стало удобнее. Об-новили парковочное обору-дование, поставили самое со-временное. Кто часто приез-жает в аэропорт, вообще мо-жет купить радиометки, что-бы система узнавала и шлаг-баум сам открывался. Доба-вили света на площади, те-перь точно не потеряетесь.Усилили систему безопас-ности. А именно: каждый въезд и выезд привокзаль-ной площади оснащён ви-деосистемой определения госномера. Беспрепятствен-ный проезд общественного 

транспорта, как  и раньше, осуществляется вдоль аэро-вокзала по специально вы-деленной полосе.Изменения коснулись и системы обслуживания. Те-
перь въезд осуществляет-ся по одноразовым картам с магнитной полосой. Опла-тить стоянку на краткосроч-ной парковке можно по-прежнему в паркоматах, ко-

торые стоят в здании аэро-порта и кассах парковки. В ближайшем будущем опла-тить парковку можно будет банковской картой прямо на выезде возле одного из шлагбаумов или в автома-тических кассах. В перспек-тиве безналичный расчёт будет доступен и в паркома-тах аэровокзала.
Тарифы на стоянку 

остались прежние: пер-
вые 15 минут – бесплат-
ные, а дольше – по отдель-
ной таксе.Но привокзальная пло-щадь – не последнее ново-введение в Кольцовском  аэропорту в уходящем году. Как сообщил Евгений Чуд-новский, совсем скоро, в се-редине декабря, после ре-конструкции откроется пер-вая очередь российского тер-минала. Если вспомнить, что строился он в 2006 году, то можно только удивиться, когда успел состариться. Тем не менее нам обещают в нём суперсовременный дизайн и массу удобств на европей-ском уровне. Генеральный директор так и заявил: «Это будет один из лучших терми-налов не только в России, но и в Европе».
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Евгений 
Чудновский:  
«Мы поменяли 
заезд в аэропорт. 
отныне он не как 
раньше, прямой. 
теперь,  подъезжая, 
надо повернуть 
направо, потом 
налево, проехать 
вдоль гостиницы 
«анжело» и снова 
налево»

Рудольф ГРАШИН
Вчера на участке доро-
ги Нижние Серги – Михай-
ловск – Арти эксперты об-
ластного  министерства 
транспорта и связи оцени-
ли качество дорожного по-
крытия, выполненного по 
новой технологии, а также 
увидели в работе современ-
ную снегоуборочную тех-
нику.Почти двадцать видов операций включает в себя перечень работ по зимне-му содержанию дорог. Это и расчистка их от снежных за-носов, что весьма актуально в последние дни, когда сне-гопады прошли практиче-ски по всей области, и борь-ба с наледями посредством противогололёдных мате-риалов. Но в основе безо-пасного движения по зим-ней дороге прежде всего ле-жит качество дорожного по-крытия. Участок дороги на трас-се Нижние Серги – Михай-ловск долгие годы находил-ся в удручающем состоянии. С 2005 года эту дорогу стали ремонтировать по новой тех-нологии с устройством верх-него слоя покрытия из щебё-ночно-мастичного асфальто-бетона. Современный  трид-цатикилометровый участок выглядит как новый, нет ни колейности, ни просадок, ни ям. Хотя с момента последне-го ремонта и при интенсив-ном автомобильном движе-нии прошло уже семь лет, в то время как по нормативам ре-монт автодороги с асфальто-бетонным покрытием пола-гается проводить через шесть лет.Секрет долговечности этого дорожного покрытия 

заключается в особом соста-ве асфальтобетонной сме-си. Для её приготовления ис-пользован щебень высокого качества, установку для его выработки продемонстриро-вали на базе местной подряд-ной организации, осущест-вляющей обслуживание этой дороги, ООО «Жасмин». Также в этом виде асфальтобетона применяется особая присад-ка для улучшения качества смеси. В итоге дорожное по-лотно выходит на 20 процен-тов дороже, но затраты того стоят. –Данная технология по-зволяет увеличить срок меж-ремонтной службы верхне-го покрытия в полтора-два раза. Если обычный норма-тивный срок службы покры-тия после ремонта составля-ет шесть лет, то здесь оно бу-дет служить минимум десять, – сказал и. о. начальника ГКУ СО «Управление автомобиль-ных дорог» Николай Хамице-вич.Всего общая протяжён-ность участков дорог, где верхний слой выполнен из щебёночно-мастичного ас-фальтобетона, на территории области составляет 60 кило-метров. И год от года увели-чивается. По мнению специ-алистов, укладывать такое покрытие целесообразно на участках с большой интен-сивностью автомобильного движения, там быстрее оку-пятся более высокие затра-ты. На дорогах области та-кая технология, помимо трас-сы на Михайловск, применя-лась также на Кольцовском, Режевском трактах, на коль-цевой автодороге вокруг Ека-теринбурга. И наверняка во-дители смогли оценить их ка-чество.

Добрый путь. Местами...К вопросу о том, как понизить аварийность на трассах

отремонтированное по новой технологии дорожное покрытие 
может служить в полтора-два раза дольше
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